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San Donato - Campidoglio 
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INTCI4 15 / 2021 22/02/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  4 ^ - San Donato -
Campidoglio - Parella 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
CERRATO Claudio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ABATE Cristina DEL BIANCO Marianna PERNO Luciano

ALASIA Margherita DELLAVALLE Luca PIDELLO Luca

ANTONELLI Roberto DOMINESE Stefano PONTRANDOLFO
Gianvito

BRUZZESE Paolo Cleto FAGO Carmen PULIE' REPETTO Lorenzo

CAPUTO Walter FONTANA Marco VARACALLI Federico

CARIOLA Sara GAGLIANO Sonia Emilia ZACCURI Rocco

CASTROVILLI Angelo LAZZARO Davide Mario

CERMIGNANI Roberto LEONE Stefano

CIABATTONI Simone MORANDO Carlo Emanuele

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: INTERPELLANZA ALLA SINDACA AVENTE AD OGGETTO: “Possibilità  di
installazione di nuovi Punti Smat”

Premesso  che:
Nella  nostra  Circoscrizione  (IV)  sono  presenti  due  punti  Acqua-Smat
su  Bassa  San  Donato,  in  corso  Umbria,  presso  il  Museo  'A  comeAmbiente'
In  Parella  su  PiazzaChironi
Preso  atto  che:
-  In  Piemonte  i  punti  acqua  attivi  Smat  sono  186  di  cui  13  aTorino
-  A  breve  verrà  attivato  un  punto  in  Piazza  Campanella
-  Sono  previste  le  installazioni  di  altri  due  punti,  uno  sito  in  Strada  San  Mauro  ed  uno
in  Via  Pietro  Cossa
-  il  Comune  in  cooperazione  con  Smat  intende  ampliare  il  numero  di  Punti
Acqua  presenti  sul  territorio  della  città
Considerato  che:
-  Là  dove  è  stato  installato  è  diventato  uno  strumento  di  dialogo  e  fiducia,
veicolando  una  nuova  cultura  dell'acqua,  di  qualità  da  rispettare,  in  precedenza
sottovalutata, per salvaguardare una risorsa pubblica.

Si interpellano la Sindaca e l'assessore competente

Ad  informare  la  nostra  Circoscrizione  se  è  in  progetto,  l'installazione  di  altri  Punti  Smat
nel  caso  di  valutare  l'installazione  di  almeno  altri  due  punti  Smat,  lungo  l'asse  di
Corso  Svizzera  e  sulla  zona  di  San  Donato.  Tra  i  punti  idonei  valutati  da  noi,  vi  sono
Piazza  Barcellona  e  i  Giardini  Faà  di  Bruno  dove  esiste  un'area  già  dotata  di  attacchi
idrici.  Con  l’installazione  di  questi,  si  garantirebbe  un'adeguata  distribuzione  su  tutto  il
territorio Circoscrizionale

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE
Risulta assente al momento della votazione il Consigliere Lazzaro per cui i Consiglieri presenti al
momento del voto 24.

VOTAZIONE PALESE

PRESENTI: 24
VOTANTI: 24
VOTI FAVOREVOLI:24 (Cerrato – Abate – Alasia – Antonelli – Bruzzese – Caputo – Cariola –
Castrovilli  -  Cermignani-Ciabattoni  -  Del  Bianco  –  Dellavalle  –  Dominese  –  Fago  -  Fontana-
Gagliano –  Leone  –  Morando –  Perno –  Pidello  –  Pontrandolfo  -  Pulie’Repetto  –  Varacalli  –
Zaccuri)

L'INTERPELLANZA E' APPROVATA
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Claudio Cerrato
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